

AH3N2

Señora Directora:

El Ministerio de Salud ya informó la detección en Chile del subclado K del virus de la influenza, específicamente asociado a la influenza A H3N2. De acuerdo con lo señalado por el Ministerio de Salud, esta situación ha motivado el fortalecimiento de la vigilancia epidemiológica.

Este subclado K corresponde a una variante genética del virus influenza A H3N2, que no es nueva ni desconocida. En este caso, se trata de una evolución del virus estacional que ya circula a nivel mundial desde, al menos, agosto del año pasado.

Una noticia positiva es que

Chile cuenta con un esquema de vacunación contra la influenza ampliamente implementado. (...) Según la información disponible y lo confirmado por el Minsal, la vacuna contra la influenza correspondiente al año 2025 continúa ofreciendo protección frente a cuadros graves y hospitalizaciones, cobertura que además será reforzada con la vacuna del año 2026.

Por ahora, la estrategia sanitaria se centra en mantener la vigilancia activa y el monitoreo de los casos que puedan aparecer asociados a este subclado. En este contexto, se insiste en la importancia de la vacunación contra la influenza, especialmente en los grupos de mayor riesgo que aún no han recibido su dosis.

Asimismo, se mantienen vigentes las medidas preventivas habituales como lavado frecuente de manos, cubrirse al toser o estornudar y evitar la exposición de personas vulnerables cuando se presentan síntomas respiratorios.

Felipe Díaz-Toro

Unab